

Anuncian la reincorporación del dron fiscalizador y de seguridad en el Puerto Salitrero

Este artefacto permitirá tener un monitoreo constante de la ciudad en coordinación con las policías y los servicios públicos que lo requieran en materias preventivas, fiscalizadoras e investigativas.

Pablo Mamani/Redacción
 La Estrella de Tocopilla

24/7

Con la presencia de Carabineros, PDI y Aduanas, la Delegación Presidencial Provincial (DPP) de Tocopilla anunció oficialmente la vuelta del dron a la comuna, artefacto que contribuirá en las rondas preventivas, trabajos investigativos y fiscalizaciones que se puedan llevar a cabo.

La implementación de esta herramienta nace a través de un convenio entre la Subsecretaría de Prevención del Delito y una empresa privada, destinando a distintas comunas de la región, entre ellas Tocopilla, por lo que la administración está a cargo de la propia DPP, realizando vuelos de cuatro horas diarias en distintos horarios.

estaría disponible este dron, para el trabajo preventivo e investigativo de las policías en Tocopilla.

OPERATIVIDAD

Este dron siempre debe estar operando en compañía y resguardo de un policía, ya sea de Carabineros, PDI o personal de la Armada, por lo que en caso de detectar algún acontecimiento se puedan llevar a cabo coordinaciones inmediatas con Carabineros, y en materias investigativas, PDI tiene ordenes de investigar, realizar el sobrevuelo correspondiente que los ayude con algún delito en particular.

"Estamos muy contentos de la reincorporación de es-



LAS AUTORIDADES VALORARON LA PUESTA EN MARCHA DE ESTA TECNOLOGÍA POR LA SEGURIDAD.

te recurso, ya que es un tremendo aporte a las gestiones que se desarrollan en materias de prevención, investigación y fiscalización. Nuestras horas de vuelo siempre son altas porque lo aprovechamos al máximo, por lo

que esperamos renovar su contratación desde la Subsecretaría de Prevención del Delito y dar continuidad al trabajo que hemos venido realizando hace un tiempo desarrollando de manera efectiva junto a las policías y los

servicios públicos atinantes. Sin lugar a dudas la tecnología es un buen aliado para seguir trabajando en materias de seguridad"., indicó la delegada presidencial provincial de Tocopilla, Rachel Cortés.

BREVES



DESDE EL MEDIODÍA:

Hoy "Expo Marvel" en la Plaza Carlos Condell de Tocopilla

Este sábado 14 de diciembre se realizará una nueva versión de la Expo Marvel Star Wars, organizada por la agrupación The Tocopilla Collectors, donde los fanáticos de estos dos universos podrán disfrutar de las figuras y personajes de parte de las sagas más famosas del cine.

La invitación es para que todos asistan a la Plaza Carlos Condell frente a Bomberos, a partir del mediodía hasta las 20:00 horas.

Desde la organización señalaron que regalarán dulces a los niños que asistan a este evento.

Además estará como invitado especial el gran cosplayer y cosmaker @maxst3ll, como también estarán presente @zerohc92 como Deadpool y @maxst3ll como Wolverine, para deleitar a todos los presentes.